



# Hāf a A d a i

令和3年6月29日  
グアム日本人学校  
学校だより  
7月号

## 運動会が盛大に開催されました



6月18日（金）、グアム日本人学校の運動会が盛大に開催されました。残念ながら、子どもたちと職員のみで開催となりましたが、はつらつとした元気あふれる子どもたちの姿は、私たち職員にも活力を与えてくれることを改めて感じました。

ぎりぎりまで、幼稚部と小中学部の開催を分けるか、保護者・来賓に出席していただくかなど、様々検討いたしました。グアムの現状を鑑み、今回

の開催方法となりました。

本来ならば、保護者の皆様に子どもたちの成長した姿を直接ご覧いただく貴重な機会でしたが、それができず、申し訳なく思っております。

そのような中、久米川PTA会長様のご提案、また、PTA会員の皆様のご協力により、グアムTVさんによるライブ中継が実現しましたことは、大変ありがたく、心より感謝申し上げます。

来年度こそ、大勢の観客をお迎えして、賑やかに開催できますことを願っております。



## 苗木や菜園整備費の寄付がありました



去る5月31日をもって転出となったジョンソン華凜さんのご両親から、多くの苗木をご寄付いただきました。種類は、アボガド、ジンジャー、カラマンシー、グアバ、フォックステールです。グラウンド周りに植樹しました。大きくなった姿が今から楽しみです。

また、これまで荒れていた菜園を、本校職員のスミス八恵子先生のご寄付により整備していただきました。早速、各学年の子どもたちが区画ごとにそれぞれの野菜を植え、育てています。

ジョンソンさん、スミス先生、ありがとうございます。



## 校舎周辺、特に中庭を走らないように

本校には、小さな中庭があります。周りをぐるっと各教室に囲まれており、危険なことが一つあります。それは、子どもたちが走り回ると、子ども同士、あるいはドアや物とぶつかる危険性があるということです。「決して走ってはいけません」「ドアからは離れたところを歩きましょう」「ドアは周りをよく見てゆっくり開けましょう」と強く指導しています。ご家庭でも声かけをお願いいたします。